



Pérez-Llorca incorpora como Socio de Corporate a José María de Paz

Pérez-Llorca ha incorporado como Socio de Corporate a José María de Paz, quien reforzará el equipo de Corporate de la sede de Barcelona de Pérez-Llorca.

De Paz posee una amplia experiencia en Derecho Mercantil y ha ejercido tanto en firmas de reconocido prestigio, como en empresas multinacionales. De Paz ha asesorado en operaciones de OPAs, constitución de joint ventures, procesos de internacionalización, transacciones de sectores regulados, así como en todo tipo de inversiones nacionales e internacionales y project finance.

Para Pedro Pérez-Llorca, Socio Director del Despacho “es un honor contar en nuestro equipo con un profesional de la talla de José María de Paz. Estoy seguro de que junto con Gerard Serra y Sergio Agüera, Socios de Corporate, y Ana Ribó, Socia de Litigación y Arbitraje, formarán un equipo que fortalecerá la oficina de Barcelona de Pérez-Llorca”.

Doctor en Derecho por la Universidad de Zaragoza, cuenta con un LL.M. por Harvard Law School y cursó el Programa de Dir

...